



Schützengesellschaft
6010 Kriens
Gegründet 1826



Pistolen-Sektion
gegründet 1920

Kriens, im Januar 2025

Jahresbericht des Präsidenten / Vereinsjahr 2024

Sehr geschätzte Pistolenschützinnen und Pistolenschützen

Was für ein Glück für unsere Sektion! Sieben (7) neue Mitglieder sind im 2024 unserem Verein beigetreten; plus eines per 1.1.25. Das freut uns sehr. Da es sich vorwiegend um jüngere Schützinnen und Schützen handelt, können wir mit Zuversicht in die Zukunft schauen. Schön, dass unsere Bemühungen für das Pistolenschiessen und der Förderung der Kameradschaft Früchten tragen. Das motiviert uns im Vorstand für weiteres gewinnendes Engagement, wie z.B. einen Pistolen-Schiesskurs Ende März 2025 und ein "Familien-Grillfest" im Sommer.

Aber, am Erfolg und an der steigenden Anzahl von Teilnehmenden sind auch unsere aktiven Schützinnen und Schützen, Grilleure, Köche und viele Helfer beiträgend für die positive Atmosphäre in unserer Sektion. Herzlichen Dank an all diese tollen Kameradinnen und Kameraden.

Der Vorstand traf sich an 4 Sitzungen, um den Schiessbetrieb und die Veranstaltungen zu planen und zu organisieren.

Unser Pistolenschützen-Jahr 2024 verlief chronologisch wie folgt:

Die GV 2023, mit anwesenden 30 Personen, wurde am 23. Febr. durchgeführt. Am Schluss dieses Anlasses wurde der Gewinner der Jahresmeisterschaft, Mäni Felder, bekannt gegeben und ihm der Wanderpreis übergeben.

Die Luftpistolen-Saison vom Winterhalbjahr 2023/2024 wurde anfangs März mit dem Absenden der LUPI-Meisterschaft und einem gemütlichen Bratkäse-Essen beendet. 17 Teilnehmende wurden rangiert. Gewonnen hat der Schreibende.

Am 23. März reisten 8 Schützen/Schützinnen und 3 Supporter ans Pistolen-Winterschiessen nach Hasle-Rüegsau.

Am 1. April (Ostermontag) fuhren 5 Pistolen-Musketiere ans Oberst-Künzli-Schiessen nach Murgenthal.

Das Verbandsschiessen im Stalden fand am 06.04. statt; mit 11 Teilnehmenden.

Weiter ging es am 13. April. 9 Schützen reisten am Vormittag nach Willisau und nach dem Mittagessen im "Waldibrüggli" nach Emmen ins Hüslensmoos.

Am Nachmittag vom 4. Mai trafen wir uns im Stalden zum internen Frühjahrschiessen. "Nur" 13 Schützen haben daran teilgenommen. Im 2025 werden wir am Vormittag schiessen, in der Hoffnung, dass dann mehr Schützinnen und Schützen das Programm absolvieren wollen.

Das Eidg. Feldschiessen wurde offiziell im Mai durchgeführt. Es durfte aber bis Ende August geschossen werden. Wir nehmen an, dass dies der Grund dafür ist, dass wir mit 101 Teilnehmenden eine deutliche Zunahme gegenüber dem Vorjahr ver-

zeichnen konnten.

Am 21. Juni besuchten 1 Schützin und 11 Schützen das Jurassische Kantonal-Schützenfest in Delémont. Einige sehr gute Resultate konnten erzielt werden. In der Vereinskonzurrenz erreichte unsere Sektion den 39. Rang von 149 teilnehmenden Vereinen.

Fürs Historische Sempacherschieszen Ende Juni (25m Distanz) konnten sich leider nur 7 Schützen begeistern.

Nach den Juli-Betriebsferien der Schiessanlage Stalden, ging unsere Schiesssaison am 10. August mit dem CUP weiter. 15 Schützen haben an diesem Ausscheidungsschiessen teilgenommen. Gewonnen hat Stefan Gmeiner, vor Nick Heggendorn und Werner Klausner. Im Anschluss an den spannenden Wettkampf genossen wir die traditionellen Schweinssteaks und die köstlichen Salate aus der Stalden-Küche. Das Bundesprogramm bzw. "Obligatorisch" auf 25m durfte bis Ende August geschossen werden. Die Teilnehmerzahl blieb mit 47 Schützinnen und Schützen fast unverändert gegenüber den Vorjahren.

Mitte September besuchten wir die Gruppenschieszen in Hergiswil NW (9 Schiessende und 2 Supporter) und Luzern Indoor.

Sehr erfreulich war die Teilnahme am Kilbischieszen vom 21. September. 21 aktive Schützinnen und Schützen haben sich um hohe Resultate bemüht.

An der Schützenkilbi vom 26. Okt. wurden dann die Resultate bekannt gegeben. Gewonnen hat Nick Heggendorn. Bei den Frauen (Partnerinnen von Schützen) haben 6 Schützinnen auf die Glücksscheibe geschossen. Gewonnen hat Silvia Tschan (Neumitglied ab 1.1.2025).

Am Endschiessen (Morgartenscheibe), 09. November, haben 19 Schützen teilgenommen. 4 weitere Mitglieder kamen zum anschliessenden Gnagi/Wurst-Essen und fröhlichen Beisammensein dazu.

Wie jedes Jahr wird die Freiluftsaison am Historischen Morgartenschieszen beendet. 9 Schützen sind angetreten. Joe Imfeld durfte den begehrten Zinnbecher entgegen nehmen.

Seit dem 6. November trainieren wir wieder mit der Luftpistole im vereinseigenen Klublokal "Chut". Markus Aschwanden organisiert die Luftpistolen-Meisterschaft, damit auch in der Wintersaison etwas Wettkampfstimmung herrscht.

Ich wünsche allen Mitgliedern ein unfallfreies, gesundes und erfolgreiches 2025.

Euer Präsident

Mäni Felder